

Von Feuerwehr rasch gelöscht

Am gestrigen Donnerstag, gegen 19.30 Uhr, stellte ein vorbeifahrender Landwirt eine starke Rauchentwicklung aus der Dachgaube eines Einfamilienhauses im Gartenäckerweg in Oberglauheim fest. Beim Eintreffen der Feuerwehr wurde laut Polizeimitteilung ein offenes Feuer über der Gaube wahrgenommen, das gelöscht werden konnte. Über Oberglauheim ging zuvor ein starkes Gewitter nieder. Als Brandursache dürfte Blitzschlag in Frage kommen. Es entstand ein Schaden von circa 20 000 Euro.